

Holperfahrt zum Flugplatz

Hangelar. (fse)

Ein einsames oranges Hütchen warnt vor den großen Schlaglöchern: Die Zufahrt zum Flugplatz Hangelar ist in einem katastrophalen Zustand.



Ein Hütchen warnt vor dem Schlagloch. Foto: Holger Arndt

Die Straße gehört der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA), daher kann die Stadt Sankt Augustin an der Situation nichts ändern. "Wir haben die BImA mittlerweile mehrfach aufgefordert, die Straße grundlegend zu sanieren", sagt Wolfgang Strauch, Pressesprecher der Stadt. Auch der Betriebsleiter des Flugplatzes, Jürgen Unterberg, hat sich mehrfach beschwert, und nun tut sich was: "Die Straße soll in den nächsten Wochen saniert und ausgebaut werden", so Unterberg.

Danach solle die Straße an die Stadt übergeben werden. "Wenn die Straße in gutem Zustand und komplett ausgebaut ist", ist allerdings laut Strauch deren Bedingung.

Quelle: General Anzeiger online vom 12.08.2011